

Date de publication: 15 février 2018

Nouvelles de Nestor



Une journée sous le signe de l'environnement pour le Forum du CRE Laurentides!

L'équipe de Nestor est fière d'avoir collaboré à l'organisation et à l'animation du Forum régional sur les changements climatiques du Conseil régional de l'environnement des Laurentides mercredi dernier.

Les nombreux élus, membres de la société civile ainsi que représentants des villes et MRC des Laurentides étaient réunis à Saint-Sauveur afin de penser et proposer des projets mettant au profit les compétences et les acteurs de la région, dans un objectif de réduction des gaz à effet de serre. 12 projets ont été élaborés. 6 d'entre eux ont été votés finalistes et seront évalués par le CRE afin d'en réaliser certains d'entre eux. Créer ces projets à partir d'une feuille blanche, en concertation avec les autres participants, et ce, dans un court laps de temps fut le fruit d'une séance de travail majeure, menée d'une main de fer par l'animatrice. Les participants n'ont eu aucun temps de répit!

Toutes nos félicitations aux participants qui ont proposé des projets innovateurs et durables qui répondent aux besoins des citoyens des Laurentides! D'autres nouvelles concernant les projets retenus seront communiquées par le Conseil régional de l'environnement des Laurentides.











